

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan zaman dapat mempengaruhi pola pikir manusia dari masa ke masa baik secara langsung maupun tidak langsung, seperti halnya dengan perkembangan zaman. Berbagai macam bisnis yang muncul setiap tahunnya mulai dari bisnis kuliner sampai dengan bisnis jajanan ataupun minuman. Berkembangnya zaman membuat bisnis ikut berkembang, ditambah lagi pada masa sekarang ini banyak sekali makanan-makanan baru bermunculan dengan rasa yang bervariasi dan harga yang terbilang murah menjadi makanan yang banyak diminati oleh masyarakat. Pada saat ini bisnis kuliner seperti jajanan kue sudah banyak dimodifikasi ke berbagai jenis bentuk bahkan berbagai varian rasa salah satunya Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa”.

Kue Lupis merupakan makanan yang sudah ada sejak zaman penjajahan. Kue Lupis ini diklaim menjadi penganan asal beberapa daerah, seperti Jakarta, Lumajang, dan pulau Jawa lainnya. Masyarakat Jawa kompak mengenalnya dengan sebutan Lupis. Hingga kini, Lupis masih bertahan eksistensinya bersama dengan kue basah tradisional lainnya. Kue Lupis merupakan makanan olahan yang digemari oleh masyarakat karena rasanya yang gurih dan sering dijual di pasar-pasar tradisional. Kue Lupis merupakan makanan yang terbuat dari ketan. Pada umumnya kue lupis hanya bertahan 1-2 hari dan makanan yang tersebut tidak habis terjual, sehingga pengjual menggunakan boraks karena lebih praktis, mudah diperoleh dan tidak menimbulkan bau.

Adapun salah satu ide bisnis yang akan direncanakan dan dikembangkan yaitu berupa Perencanaan dan Pembuatan Bisnis Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” untuk cemilan sehat di rumah. Alasan yang utama Perencanaan dan Pembuatan Bisnis Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” ini belum pernah dipasarkan di Bengkalis. Selain itu, Kue Lupis yang terbuat dari Beras Ketan sangat bagus untuk tubuh karena kandungan karbohidratnya yang tinggi.

Perencanaan produksi adalah kegiatan yang dilakukan sebelum produksi dilaksanakan, sedangkan produksi adalah suatu proses mengolah bahan baku atau bahan mentah menjadi barang jadi atau barang yang memiliki nilai dan manfaat untuk memenuhi kebutuhan masyarakat. Dengan kata lain, produksi merupakan inti dari sebuah bisnis dan dapurnya usaha tersebut. Apabila kegiatan produksi terhenti, maka semua kegiatan dalam bisnis tersebut juga terhenti. Demikian bila terdapat hambatan dalam kegiatan produksi, maka kegiatan dalam bisnis tersebut juga akan terganggu. Tanpa adanya bagian produksi suatu usaha tidak akan berjalan karena tidak ada barang yang dihasilkan untuk dijual.

Bisnis Kue lapis dengan aneka rasa belum ada yang memproduksi bahkan mengembangkan bisnis ini di Bengkulu. Dengan ketersediaan bahan baku dan juga harga yang terjangkau, sehingga menarik minat penulis untuk mengangkat ide bisnis ini sebagai judul Proyek Tugas Akhir, yaitu “ **Perencanaan dan Pembuatan Bisnis Kue Lapis Aneka Rasa (Lukasa)**” (Tinjauan Aspek Produksi).

1.2 Identifikasi Proyek

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas, maka identifikasi Proyek Tugas Akhir ini adalah Bagaimana Perencanaan dan Pembuatan Bisnis Kue Lapis Aneka Rasa “Lukasa” (Tinjauan Aspek Produksi) ?

1.3 Tujuan Proyek

Tujuan proyek ini dibagi menjadi dua, yaitu tujuan umum proyek dan tujuan khusus proyek. Adapun tujuan proyek tersebut adalah sebagai berikut :

1.3.1 Tujuan Umum Proyek

Tujuan umum pada proyek tugas akhir ini adalah untuk mengetahui bagaimana perencanaan dan pembuatan bisnis Kue Lapis Aneka Rasa “Lukasa” (Tinjauan Aspek Produksi)

1.3.2 Tujuan Khusus Proyek

Tujuan khusus proyek tugas akhir pada perencanaan dan pembuatan bisnis Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui proses produksi Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” dengan sumber bahan baku yang ada
2. Untuk menentukan harga pokok produksi dari produk Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa”
3. Untuk mengetahui kendala yang terjadi dalam pelaksanaan produksi Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa”
4. Untuk mengetahui solusi dari kendala yang terjadi dalam pelaksanaan produksi Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa”

1.4 Manfaat Proyek

Setiap proyek yang kita lakukan ini pastinya terdapat manfaat didalamnya. Proyek ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi pihak yang berkepentingan. Adapun manfaat yang ingin dicapai dari proyek tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

1. **Manfaat Bagi Penulis**
Dengan adanya proyek ini penulis dapat menambahkan pengetahuan dan pengalaman baik secara teori maupun secara praktik mengenai perencanaan dan pembuatan bisnis Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” dan sebagai salah satu syarat memenuhi tugas akhir menempuh Diploma 3 (Tiga) Administrasi Bisnis. Diharapkan proyek tugas akhir ini dapat dijadikan salah satu sarana untuk meningkatkan dan mengembangkan kreatifitas dan inovasi bagi penulis.
2. **Manfaat Bagi Pihak Lain**
Dengan adanya proyek ini penulis berharap dapat dijadikan sebagai salah satu referensi atau pengembangan ide-ide baru bagi pebisnis yang akan memulai usaha baru dan lebih mendalami lagi pemahaman mengenai pembahasan yang berkaitan dengan proyek ini khususnya dibagian produksi.

1.5 Tempat dan Waktu Pelaksanaan Proyek

Untuk tempat pelaksanaan produksi Kue Lupis Aneka Rasa “Lukasa” di lakukan di rumah, yaitu di Jalan Air Putih selama 2 bulan dengan minimal 20 kali produksi.

1.6 Sistematika Penulisan Laporan

Agar penulisan laporan proyek ini dapat sistematis dan tersusun rapi maka diperlukan sistematika penulisan laporan. Berikut sistematika penulisan laporan proyek tugas akhir ini.

BAB 1 : PENDAHULUAN

Pada bab ini berisi uraian mengenai latar belakang, identifikasi proyek, tujuan proyek, manfaat proyek, dan pelaksanaan proyek serta sistematika penulisan.

BAB 2 : TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini berisi uraian tentang teoritis variable-variabel proyek akhir meliputi perencanaan bisnis dan peluang bisnis serta teori khusus proyek akhir pada bagian masing-masing.

BAB 3 : METODA DAN PROSES PENYELESAIAN PROYEK

Pada bab ini berisi uraian rencana persiapan proyek, rencana pelaksanaan proyek, rencana penyelesaian proyek, dan rencana pelaporan proyek.

BAB 4 : HASIL DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisi deksriptif dan analisis hasil proyek akhir berupa laporan pelaksanaan proyek akhir

BAB 5 : PENUTUP

Pada bab ini berisi rangkuman hasil proyek akhir dalam bab-bab sebelumnya yang ditulis dalam suatu kesimpulan serta saran sebagai rekomendasi untuk perbaikan ditempat proyek akhir.